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Chère Evelyn voilà près de 25 ans que nous nous sommes rencontrés… 

Aujourd’hui à l’occasion de ce grand départ, il m’a été demandé de choisr 

les textes pour cette célébration de recueillement, de foi profonde, ancrée 

dans l’eucharistie et révélateur de son engagement de laïque dominicaine. 

Difficile, car en tout être humain, il y a un mystère que seul Dieu connaît 

mais, il m’a semblé retrouver dans les Paroles choisies, tout ce qui animait 

Evelyn au plus profond d’elle-même. J’y ai perçu un mélange de rectitude, 

de force mais aussi de sensibilité cachée, marqué par des épreuves et 

des souffrances contenues et intériorisées à certains moments de sa vie.  

Mais tout cela m’apparaissait comme porté par une volonté de présence 

et une conviction de foi qu’elle ne se privait pas de rappeler lorsqu’il le 

fallait… 

Le choix d’Isaïe (25, 6-9), c’est l’ouverture à l’universel, le banquet de la 

communion des nations et la puissance de la vie vainqueur de la mort, 

vécus au travers de ses engagements dans le monde de la santé, des 

organismes internationaux avec un grand souci des Droits de l’Homme 

comme collaboratrice de notre Représentant auprès de l’ONU avec une 

grande présence active auprès des requérants d’asile. 

Le choix du psaume 22 c’est la certitude de ne jamais manquer de 

l’essentiel car, elle aimait le rappeler : « le Seigneur est mon berger ». Elle 

le vivait au quotidien dans les pas de Saint Dominque, comme laïque 

dominicaine, telle sa manière d’avoir donné toute sa vie. 

Et enfin le choix de l’Evangile de Jean, c’est l’Espérance dans la nécessité 

de ce départ de Jésus qui doit nous quitter pour nous préparer une place 

auprès du Père…C’est effectivement ce qu’elle a cherché et voulu vivre 



jusqu’au dernier moment de son existence dans la conscience d’une 

décision qui l’a maintenue libre jsuq’au bout. 

N’y a-t-il pas là, jusqu’à cette chute qui a été fatale, cette volonté de 

s’affirmer vivante, disponible, curieuse, intéressée par les autres et le 

monde comme elle l’a toujours souhaitée.  

Il est évident qu’elle connaissait cette Parole de Jésus « Je pars pour vous 

préparer une place ».  

Ce n’est pas rien comme Parole, de la rappeler aujourd’hui.  

Dans cette affirmation est saisie toute la puissance de la Promesse qui 

prend ses racines dans les origines de notre humanité depuis la Création 

et depuis que Dieu appelle (Gn 3, 9)  : « Où es-tu ? ».  

Et, Evelyn a expérimenté tout au long d’une existence parfois chaotique 

et tourmentée par le tragique des évènements, entre autres de la guerre 

et de l’émigration, cette liberté intérieure et ce chemin de foi qui ne l’ont 

jamais quittée. Là était son rocher. Là était sa réponse à son Créateur. 

La puissance de la Promesse se vivait au jour le jour et jusqu’au derniers 

instants de sa vie pour maintenant être dévoilée et lui permettre de réaliser 

et d’entendre ce dont Jésus lui avait dit dans le secret de son 

cœur, comme à Marthe qui pleurait son frère Lazare: « C’est moi qui suis 

la résurrection et la vie ».(Jn 11, 25) 

 

Amen 


